



女子バスケ部☆シード校を破り九州大会派遣

年明け早々、県バスケットボール小橋川杯が開催され、我が小禄高校男女バスケ部が出場し、女子バスケ部はシード校を破り、ベスト4に入り、九州派遣を勝ち取りました。九州派遣をかけて、準々決勝はまさに息をのむ展開。



派遣決定直後の
女子バスケ部のみなさん

2年1組キャプテンの外間琉華さんを中心に2年4組大城愛美香さん、2年5組知花琴倫さん、等の活躍で一進一退の攻防の続く中、第4Q 終了間際までもつれる試合となりました。小禄のしつこいデフェンスに疲れのみえた相手チームの隙をつき得点を重ね、見事勝利☆九州大会出場が決定しました。

続く決勝リーグも勢いに乗りたいところでしたが、結果は4位。

九州大会では「禄高プライド」を胸に堂々と戦ってきて欲しいと思います😊



大活躍の
中村紀保さん

男子バスケ部も九州大会出場決定☆



男子バスケ部のみなさん

男子バスケ部は準々決勝、北谷高校と対戦しました。北谷高校は前大会においても大接戦の末、勝利したチーム。今回も拮抗試合が予想されました。キャプテン2年2組嘉手劔真登君を中心に2年5組比嘉琥呂守君、2年5組安里琉飛君等がコートを自由自在に走り回り相手チームを翻弄します。途中、点差が少し離れますが、追いつかれてしまいます。しかし、最後まで冷静さを失わず、見事勝利を収めました。男子も女子同様に決勝リーグでは4位となりました。九州大会では素晴らしい活躍が期待できます。応援しています。Go Go Orockey !



小禄の司令塔
嘉手劔真登君

軽音部！ガクアルFESTAに出場☆



11月2日（日）にうるま市石川体育館においてガクアルFESTA 高文連軽音楽コンテストが開催され、我が、小禄高校からは「ing×ing (イングイング)」が出場しました。1年生主体のバンドでありながらも、堂々としたパフォーマンスを披露し、見る者を魅了しました。1年4組の名嘉真なゆさんは「初めての大会ということもあって、とても緊張したんですけど、みんなが盛り上がりてくれてとても楽しかったです」というコメントを残してくれました。これからの活躍が益々楽しみな軽音楽部の皆さんです😊



軽音楽部のみなさん

